

## FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711142 - DAVINA AZZAHRA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	saat pemeriksaan gait agar baju tetap terbuka agar bisa dinilai keadaan punggung ataupun lumbal, dll. saat gait exam agar dilihat dari samping juga tidak hanya dari belakang pasien. periksa goniometer agar didekatkan ke tubuh pasien. belum cuci tangan. belum periksa saraf motorik secara tuntas.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	tdk melkukn pengukuran, tdk melakukan tes dropping, dan kekuatna lengan atas, tdk mrlkukn kekuatan lengan dan tangan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	IC: untuk tujuan dan cara pemeriksaanya masih sangat minimal lain kali bisa dilengkapi ya dek, persiapan pasien: ok, px lapang pandang: oke, px otot ekstraokuler: belum menilai pantulan cahaya pada kornea dan menilai pupil, px TIO: dipastikan pasien tidak memejamkan mata ya dek tapi melirik kebawah, komunikasi dan profesional: oke
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Pemeriksaan N 7 sebaiknya diawali dengan mengamati otot wajah saat istirahat maupun saat berbicara, amati apakah ada gerakan involunter, simetrisitas wajah. Pemeriksaan N XI sebaiknya diawali dengan meminta pasien membuka baju bagian atas dan amati otot di bagian leher, bahu dan punggung.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	r. antebrachii tdk tampak, interpretasi hasil pemeriksaan antebrachii dan achilles tdk lengkap, normal tdk ada perluasan? berapa skornya? apa bentuk refleksnya? achilles itu reflek diatas lutut?
Pemeriksaan Segmen Anterior	sebelum mempersilahkan harus minta ijin dulu ya karena informed consent itu wajib supaya tidak terjadi pelanggaran hal otonomi pasien (HAM generasi satu)
Pemeriksaan Visus	apa yg mau dilakukan dijelaskan secara singkat ya, interpretasi cahaya/warnanya apa, 1/tak terhingga itu apa interpretasinya?
Pemeriksaan Vital Sign	Secara teknis dah benar, hanya kurang pelaporan terutama yang tekann darah karena waktu habis dan juga krn waktu habis jadi belum cuci tangan sesudah pemeriksaan
Universal Precaution	cuci tangan terlalu cepat kurang dari 40 detik. lepas sarung tangan dulu baru lepas topi dan masker.